

07.04.2021

Schulstart 12.04.2021

Liebe Eltern,

nach der aktuellen Verordnung für die Schulen in Baden-Württemberg werden unsere Schüler*innen der Klassen von **Sehen+** nach den Osterferien weiterhin im Präsenzunterricht beschult werden.

Das Angebot des **Präsenzunterrichts** ist auf **freiwilliger Basis**. Sie entscheiden, ob Sie Ihr Kind zu uns in den Präsenzunterricht schicken oder es durch uns im Fernlernunterricht beschulen lassen. Da das Infektionsgeschehen weiterhin sehr hoch ist, und wir die Mindestabstände bei der Betreuung nicht immer einhalten können, sind wir jedoch dankbar, wenn Sie Ihr **Kind zuhause lassen können**. In diesem Fall werden wir Ihr Kind weiterhin mit Lernmaterialien und Fernlernunterrichtsangeboten unterstützen.

Sollten Sie Ihr Kind am Montag, 12.04.2021 nicht in die Schule schicken, geben Sie uns bitte **bis morgen, Donnerstag, 08.04.2021 (10.00 Uhr)** die entsprechende Information per Mail an schulen-hbr@stiftung-st-franziskus.de, um die Umplanung der Taxibeförderung / Mittagessens vornehmen zu können. Ansonsten gehen wir davon aus, dass die Kinder, die vor den Osterferien am Präsenz-unterricht teilgenommen haben, auch nach den Ferien wieder anwesend sind.

Wir werden bei den Schüler*innen, momentan noch auf freiwilliger Basis, Corona Schnell- bzw. Selbsttests durchführen. Bitte schicken Sie uns hierzu unbedingt die ausgefüllte Einverständniserklärung zurück (in der Anlage angehängt).

Die Laientests werden im Nasenvorraum oder im Rachen abgenommen. Die testenden Personen sind in die Durchführung des Tests eingewiesen.

Sollte Ihr **Kind** durch den **Schnelltest positiv** auf Corona getestet werden, müssen Sie Ihr Kind umgehend selbst in der **Schule abholen** und zeitnah einen Corona-PCR-Test durchführen lassen. Bitte planen Sie ein, dass Ihr Kind dann nicht mit dem Taxi nach Hause gebracht werden kann.

Wir achten weiterhin auf die Umsetzung der Hygiene- und Abstandsregeln und regelmäßiges Lüften. Bitte geben Sie Ihrem Kind ausreichend Mund-Nasen-Schutz zum Wechseln mit in die Schule.

Wie es ab dem 19.04.2021 weitergeht ist noch nicht abschließend geklärt, wir werden Sie dazu in einem weiteren Elternbrief informieren.

Sollten sich coronabedingte Änderungen ergeben, werden wir Sie zeitnah auf unserer Elterninformationsseite www.info.sehen-hbr.de oder per E-Mail informieren.

Herzliche Grüße

Lars Bauermann
Stellvertr. Schulleiter